
 

 

Estimados estudiantes, profesores y familias, 

 

Estamos cerrando la sexta versión de nuestro programa Propedéutico. Este fin de 

año es especial para los que hemos estado relacionados con el programa desde su 

inicio, porque el miércoles recién pasado se licenció el primero de los estudiantes 

“ex-propes” de Educación Básica (Marcelo Neira).  

Este es un programa que está cambiando las percepciones acerca de quiénes 

deberían ingresar a la universidad, pasando por encima de todas las mediciones 

habituales hasta hace un tiempo que indicaban que estudiantes como los que hoy se 

gradúan de la universidad, y uds. que ingresan, no deberían haber entrado a la 

Educación Superior. 

En el cierre de esta sexta versión, no solo celebramos a quienes han terminado su 

proceso de Propedéutico, sino que también celebramos a todos los otros estudiantes 

de cuarto medio que hoy, gracias al compromiso de una quincena de otras 

universidad que han adoptado el modelo en estos últimos años, ingresarán a la 

universidad el año 2015. 

Como Facultad esperamos que esta experiencia que hoy cierran les haya servido 

para darse cuenta de lo talentosos que son, y que sin importar los resultados de una 

prueba como la PSU, uds.  merecen, por su propio trabajo, las oportunidades que se 

les han entregado. En conjunto hemos demostrado que una prueba como la PSU no 

es decisiva para saber si uds. podrán o no cumplir sus ambiciones, sino que es su 

desempeño como estudiantes el que realmente define su éxito. 

 

Al terminar esta etapa del camino, les deseamos mucha suerte en los nuevos 

desafíos que van a enfrentar, y todo el equipo del Propedéutico de esta universidad 

estará cerca de ustedes para ayudarlos a terminar con éxito su carreras. 

 

Muchas gracias. 


